



Diputados discuten la reforma judicial en una sede alterna

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Estamos en la primera ronda de posturas a favor y en contra, después del posicionamiento de cada uno de los partidos políticos. En esta sesión, en sede alterna, hubo un receso de media hora porque el conflicto fue que colocaron más de 500 sillas, pero la mayoría de los presentes son asesores. Los partidos de oposición, sobre todo, Acción Nacional, han preguntado quién les garantiza que los que van a votar sean verdaderamente diputados federales.

Cuando llegue el momento de la votación, tendrá que ser con micrófono en mano, dando el nombre, el partido al que pertenece y el sentido de su voto, lo que se llevará entre hora y media y dos horas para que concluya la votación. Los legisladores no saldrán de aquí hasta que se realice la votación en lo general y en lo particular, con más de mil reservas.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ER5H4I0vBBFluKQy-o1w4mIBXuTDTT60aM0uUodl3V1jYA?e=jQbcA1>